

Le président du Salvador entame une visite officielle a Cuba



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le président du Salvador, Salvador Sánchez Cerén, entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

À part les conversations officielles avec son homologue cubain, Raúl Castro, le président salvadorien remplira un vaste agenda de rencontres et de visites. Élargir la coopération et le commerce entre les deux pays est le principal objectif de ce séjour.

La délégation qui accompagne le président salvadorien est formée du ministre de la santé, de ceux de l'éducation, de l'agriculture, de l'environnement, de l'économie, des Affaires étrangères.

Cuba et le Salvador ont rétabli leurs relations diplomatiques en 2009 avec l'arrivée au pouvoir du candidat du Front Farabundo Martí de Libération Nationale, Mauricio Funes.

La coopération cubaine avec le Salvador s'étend au domaine de l'éducation, dans la lutte contre l'analphabétisme, de la santé publique en aidant au renforcement des systèmes sanitaires. La science, le sport et la culture sont aussi des secteurs où la coopération cubaine est importante.

L'intégration régionale, la coopération, l'unité sont des axes au centre de la politique du gouvernement de Salvador Sánchez Cerén, Dans son discours au sommet de l'Alba à La Havane, au mois de décembre, il

signalait:

Ensemble, nous faisons germer la graine de l'Amérique nouvelle dont parlait José Martí. Ensemble nous serons la nation la plus grande de par sa liberté et sa gloire comme en rêvait Simón Bolívar.

Continuons à élargir la coopération entre nos pays et surtout, que la solidarité et la dignité grandissent. Continuons à avancer, tout en respectant notre environnement, en écoutant la sagesse de nos ancêtres et en marchant vers une véritable indépendance, souveraineté et démocratie.

À cette occasion là le président salvadorien avait ratifié la position de son pays au sujet du blocus.

Fidèles au principe de l'auto-détermination des peuples, nous nous opposons à toute mesure unilatérale comme le blocus de Cuba et à son inclusion dans des listes dressées par les États-Unis ou tout autre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57239-le-president-du-salvador-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba